

なかよし園だより

幼保連携型認定こども園 美郷町立千畑なかよし園 R6.11.25 発行

山々には白い帽子をかぶったように雪が降る季節となり、本格的な冬を迎える季節になりました。 さて、先週の発表会ではお忙しいところご家族でご観覧いただきありがとうございました。ステージに立つお子さんの頑張りや成長を見ていただくことができて嬉しく思いました。今年はこれまでの発表会の形式に戻り他の学年も観覧できるようになったことで、たくさんの方々に園児の成長過程や趣向を凝らし て演目を楽しんでいただけたと思います。保護者の方々のご協力のおかげでスムーズに進行することがで きました。ご協力ありがとうございました。

今年もあとひと月となります。子どもたちと 1 年を振り返りながら成長を喜び合える機会をつくってい

きたいと思います。



- 4日(水)サッカー教室(5歳児)
- ★ 5日 (木) 千畑小学校 | 年授業参観 (5歳児希望保護者)
- ★ | |日(水)愛情弁当の日
- ★ I 3日(金) クッキング(5歳児)
- ★ I 6日(月) ノーザンハピネッツジュニアスポーツ教室 (5歳児)
- ★24日(火)クリスマス楽しみ会
- ★25日(水)なかよし集会
- ★26日(木)~|月|3日(月)|号認定冬季休業
- ★29日(日)~1月3日(金)2号認定年末年始休み

チューリップの球根を植えました!

園庭前の花壇に、4歳児さんが優しい手つきで土を かけ、チューリップの球根を植えてくれました。来 年の春にかわいい花が咲くのが楽しみです。チュー リップの花が子ども達の進級をお祝いしてくれ、 ちょっぴり心細い新入園児のお友達も元気をもらう ことでしょう。4歳児さん、ありがとう_

花壇に入らないようお子さんへの 🐇 お声がけをよろしくお願いします。

やってみよう! 感謝をこめて大掃除!

12月は1年の節目の月。1年間、保育室や自 分たちの過ごしたお部屋でどんなことがあったの かを振り返る機会をもち、「ありがとう」の気持ち を込めてお掃除をする機会

をもっていきたいと思います。 ご家庭でも大掃除にお子さんと ご一緒にいかがでしょうか?



子どもの興味を見つけることが コミュニケーションの第1歩

昨今では子どもの「言葉の貧困」が指摘されて います。言葉を豊かにするには、周囲とのコミュ ニケーションと特に乳幼児期における大人の関 わりが重要です。お子さんをしっかり見てその子 の興味を捉えて言葉にしていくことで子どもの

千畑小学校1年生と交流をします!

11/29(金)は、5歳児が千畑小学校1年生の 生活科「わかば フェスティバル」の授業に体験 活動として参加します。

12/5(木)は、5歳児保護者が1年生の授業参 観を予定します。

小学校とのこのような交流の機会を大切にし、 就学に向けての期待が膨らみ、不安や戸惑いの ないようにつなげていきたいと思います。

冬季の道路や駐車場は安全に!

これからの季節は、積雪により道路・通路や駐車 場が狭くなり、通行の妨げになることが予想されま す。駐車場では、横断するお子さんが視界から見 えにくい場所や時間帯がありますので、送迎の際 は、十分に気を付けて必ず保護者の方が手をつな いで通行してくださるようご協力をお願いしま す。お子さんと今一度、危険な場所について確認 をして安全な通園に心がけましょう。

*玄関や自動ドア付近・掲揚棟 で遊ばない。

*通園バスや乗用車での乗降の 際は、お子さん一人で道路を 歩いたり横断したりしない。





3歳児では、発表会で被ったねこ帽子が1年生 の帽子になり、学校グッズを増やしながら学校ごっ こを楽しんでいます。そこへ恐竜大好きな子たちが加わ りましたが、、。帰る家がないことに気付き、自分たちの を被ってなんとか恐竜っぽくなり、学校に通 えることになりました。友達の遊びがヒントに なり自分の遊びもさらに楽しくなる姿 ほっこりしました。